

おみやげに、贈り物に、白松の和菓子。

品質は語る……

白松がモナカ



「さくら餅」



弊社自慢のあずき餡を
ほんのりとした「さくら」の色と薰りの生地で
丁寧におつつみし眺えました。

1個158円

※直営店にてご用命をお待ち申し上げております。表示価格は消費税込みです。

モナカ・ヨーカンの全国発送を承ります。0120-008-940

※受付時間は8:00~17:00となっております。<http://www.monaka.jp/>

Vol.6

仙台の遺産



昭和40年代、広瀬川の宮沢橋付近などで
も、子供たちがたっぷり滑りしていくと
なぜ堀は「五色沼」と呼ばれるようにな
ったのでしょうか。名前の由来はわからず
終い。ご存知の方はいないでしょうか。

仙台弁でスケートは「たっぷり滑り」。
同6年には冬季五輪予選を兼ねたフィギ
ュアスケーティング全日本選手権大会が
開かれています。ちなみに五色沼の広さ
は約300000m²（仙台市公園課による）。
しかし、温暖化と都市化で仙台の冬の
気温は上昇し、スケートには不向きにな
つてしましました。今は薄い氷に覆われ
る程度です。

「全日本フィギュアコンテスト大会」が、
ユアスケーティング全日本選手権大会が
開かれています。ちなみに五色沼の広さ
60m×30mですから広さは十分。
フィギュアスケートの公式リンクが約

60m×30mですから広さは十分。
言いますから、スケートは今よりずっと
身近な冬の遊びだったのです。ところで、
なぜ堀は「五色沼」と呼ばれるようにな
ったのでしょうか。名前の由来はわからず
終い。ご存知の方はいないでしょうか。

荒川静香さんと羽生結弦選手、ふたり
の五輪金メダリストを生んだ仙台は、何
を隠そう、日本のフィギュアスケート發
祥の地。出来すぎた話のようですが、發
祥地とされる仙台市博物館入り口の「五
色沼」に、ちゃんとそういう書かれています。
歴史を紐解いてみましょう。

五色沼は、伊達政宗公の時代、青葉山
の沢水を水源に、仙台城三の丸の「堀」
として築かされました。明治維新で役割を
終えた後も残った堀。ここでスケートを
始めたのが外国人教師や宣教師たちでし
た。当時は冬、厚く氷が張ったのですね。
水上を優雅に楽しそうに滑る姿に興味を
持ち、明治38年頃に本格的に手ほどきを
受けた滑り始めたのが旧制一高（現在の
東北大学）の学生たち。河久保子朗（かわ
くぼしろう）もそのひとりでした。フィ
ギュアスケートに魅せられた彼は、基礎
や技術を身につけて普及に努め、日本の
フィギュアスケートのパイオニアとなり、
日本スケート連盟の前身「日本スケート
会」を創立しました。

拡張された五色沼では、昭和3年1月
「全日本フィギュアコンテスト大会」が、
ユアスケーティング全日本選手権大会が
開かれています。ちなみに五色沼の広さ
は約300000m²（仙台市公園課による）。
しかし、温暖化と都市化で仙台の冬の
気温は上昇し、スケートには不向きにな
つてしましました。今は薄い氷に覆われ
る程度です。

仙台弁でスケートは「たっぷり滑り」。
昭和40年代、広瀬川の宮沢橋付近などで
も、子供たちがたっぷり滑りしていくと
なぜ堀は「五色沼」と呼ばれるようにな
ったのでしょうか。名前の由来はわからず
終い。ご存知の方はいないでしょうか。

「五色沼」

仙台城三の丸のお堀

仙台市の西端、青葉山公園内にある池。
青葉山に本丸を置く仙台城をめぐる堀の
一部で、仙台城三の丸（現・仙台市博物館）
の北面から大手門隅櫓の前にかけて広が
る。現在は、池の南に三の丸の土塁が接
し、木々が生え、秋になると紅葉する。

